Ambiance de cuisine...



Pourquoi ne pas montrer ce qui se passe derrière les murs d'un restaurant ? A défaut de cuisine ouverte, le Lycée de Navarre a expérimenté l'installation d'une webcam en cuisine...c'est tout naturellement et sans appréhension que le travail continue, ces installations participent à la valorisation du savoir faire des élèves et mettent une ambiance supplémentaire au restaurant...

Merci à tous les personnels qui ont participé à ce projet. Cliquez pour visualiser...





